

REPORTER

Danrem 084/Bhaskara Jaya Pimpin Penutupan TMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.REPORTER.CO.ID

Oct 19, 2023 - 23:16



Pelepasan pita satgas TMMD ke 118 Kodim 0829/Bangkalan oleh Danrem 084/Bhaskara Jaya secara simbolis

BANGKALAN, - Upacara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-118 di Kodim 0829/Bangkalan berlangsung dengan meriah di halaman SDN Patengteng 02, Desa Patengteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, Kamis (19/10/2023). Acara ini juga diselenggarakan secara serentak di seluruh wilayah Indonesia.



Upacara penutupan TMMMD ke-118 ini dihadiri oleh Irup (Inspektur Upacara) Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom. Acara ini merupakan penutupan dari sejumlah kegiatan TMMMD yang telah dilaksanakan selama beberapa pekan di wilayah Bangkalan.

Usai melaksanakan upacara, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom dengan didampingi Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE dan Sekertaris Daerah Kabupaten Bangkalan, Ir. Taufan Zairinsyah menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh prajurit TNI, warga masyarakat, dan pihak-pihak terkait yang telah bersatu padu dalam melaksanakan program TMMMD ke-118 ini. Ia juga menekankan pentingnya sinergi antara TNI dan masyarakat dalam upaya membangun desa dan meningkatkan kesejahteraan bersama.



“Hari ini, saya berada di Kecamatan Modung, Desa Patengteng melaksanakan penutupan TMMD ke 118 di wilayah Kabupaten Bangkalan ini. Khususnya di wilayah Jawa Timur ada 5 Kodim, dan salah satunya di wilayah Korem 084/Bhaskara Jaya di tempatkan di Kodim 0829/Bangkalan.” Tutar Danrem.

“Dalam kesempatan ini, saya sebagai Danrem, Penanggung Jawab Kegiatan Pelaksanaan (PKP) tugas dilapangan mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Daerah terutama kepada PJ Bupati serta stakeholder terkait atas terselenggaranya kegiatan TMMD yang berjalan dengan aman, baik dan lancar. Untuk itu tentunya harapan kami, di TMMD ke 118 ini, haruslah terjaga dengan baik, terawat dengan baik, sehingga untuk jangka panjang, kegiatan-kegiatan yang sudah dilaksanakan betul-betul bisa dimanfaatkan oleh masyarakat dengan jangka yang cukup panjang.” Pesannya.

Sejumlah kegiatan yang telah dilaksanakan dalam TMMD ke-118 ini mencakup pembangunan infrastruktur seperti jalan, rutilahu, SPAM dan pemavingan sarana pendidikan. Selain itu, program kesehatan, sosial, dan pembinaan terhadap masyarakat setempat juga menjadi bagian dari upaya untuk meningkatkan kualitas hidup di wilayah Bangkalan.

“Untuk kegiatan TMMD ini memang ada 2 sasaran. Baik secara fisik maupun non fisik. Tentunya, sasaran-sasaran yang telah dilaksanakan ini, inilah yang harus kita jaga. Ini yang harus kita rawat sehingga nanti tidak cepat rusak dan dirawat. Sehingga masyarakat yang memakai, menggunakan, betul-betul bisa memakai dan menjaga apa yang telah dihasilkan oleh kegiatan-kegiatan Kodim 0829/Bangkalan ini. Adapun secara non fisik, kita telah bersama-sama melaksanakan, baik itu ketahanan pangan, penyuluhan pertanian, kemudian juga pencegahan stunting, kemudian juga ada pengobatan hewan. Itu yang bisa kita lakukan untuk masyarakat bahwa non fisik pun kita bisa. Sehingga masyarakat nantinya tahu manfaatnya.” Tutup Danrem mengakhiri.

Upacara penutupan TMMD ke-118 di Bangkalan ini menjadi momentum penting

dalam memperkuat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat serta menegaskan komitmen bersama dalam menjaga dan memajukan kehidupan di desa-desa Indonesia. Semoga kerjasama yang baik ini terus berlanjut untuk kemajuan bangsa dan negara.

(Pendim_0829)